

Großzügige Kanzlei

Wöbken, Braune &
Kollegen spenden
2000 Euro zugunsten
MS-Erkrankter

Lüneburg. Die Lüneburger Kanzlei Wöbken, Braune & Kollegen leistet ihre diesjährige Weihnachtsspende an den niedersächsischen Landesverband der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG).

Mit den Worten „Wir haben Sie nicht vergessen“ meldete sich Rechtsanwalt Sebastian Jäkel bei Waltraut Heus, Leiterin der DMSG-Beratungsstelle Winsen/Lüneburg. Bereits seit vielen Jahren gibt es die Verbindung zwischen der Kanzlei und der Beratungsstelle über die Benefizaktion „Run for Help“. Hier hatte über Jahre die Kanzlei aktiv teilgenommen und die Organisation mit einer großzügigen Spende unterstützt. So sollte es auch in diesem Jahr sein, aber die Be-



Hauke Wöbken (l.) und Sebastian Jäkel (r.) von der Kanzlei Wöbken, Braune & Kollegen übergeben Waltraut Heus von der DMSG Beratungsstelle Winsen/Lüneburg den Scheck.

Foto: be

nefizaktion fiel der Corona-Pandemie zum Opfer.

„Und so kam der Gedanke auf, in diesem Jahr der DMSG unsere Weihnachtsspende zukommen zu lassen“, so Jäkel, und weiter, „bei den Dankeschönstunden, zu denen wir nach jedem Run for Help eingeladen waren, durften wir erfahren, wie wichtig die Arbeit der MS-Gesellschaft ist und wie wertvoll die regionalen Beratungs- und Selbst-

hilfeangebote sind.“ Waltraut Heus bedankte sich im Namen des gesamten Verbandes: „Unser Verband setzt sich auf vielfältige Weise für die Belange von MS-Erkrankten und deren Angehörigen ein. Unsere Stärke liegt darin, als Fachverband mit umfanglichen Angeboten den Betroffenen beratend, helfend und begleitend zur Seite zu stehen. Mit dieser Spende kann wieder einiges bewegt werden.“